

„Hannes, erzählst du mir eine Geschichte?“, fragt Tammi,
als wir auf dem Rasen vor der Laube sitzen.

„Welche willst du denn hören?“

„Die vom Vogeljungen.“

Die Geschichte vom Vogeljungen ist die abenteuerlichste,
die ich kenne. Weil sie wirklich passiert ist. Und zwar Tammi
und mir Und natürlich dem Vogeljungen. So nannten wir ihn,
bevor wir wussten, dass er Salim heißt. Und dass er aus
einem Land namens Syrien kommt und auf der Suche nach
einem neuen Zuhause mit einem Boot übers Meer gefahren ist.
Bevor er unser Freund wurde.